

**INVERSIÓN, REINVERSIÓN Y DONACIÓN EN  
LA UNIVERSIDAD ANTONIO RUIZ DE MONTOYA  
2016**



INVERSIÓN, REINVERSIÓN Y DONACIÓN EN  
LA UNIVERSIDAD ANTONIO RUIZ DE MONTOYA

La Universidad Antonio Ruiz de Montoya es una asociación civil sin fines de lucro promovida por la Compañía de Jesús, -Provincia del Perú-. Fiel a su modelo educativo, es una Institución cuyo compromiso por la formación académica universitaria se evidencia en su esfuerzo por ofrecer un servicio de calidad a todos los y las estudiantes, en especial a aquellos con escasos recursos económicos, con el apoyo financiero de instituciones tanto nacionales como extranjeras y con recursos propios.<sup>1</sup>

La inversión realizada por la Compañía de Jesús desde la fundación de la Universidad en el 2003, ha permitido el firme crecimiento de nuestra Universidad hasta lograr el punto de equilibrio. Esta constante inversión permite que una institución educativa como la nuestra (que busca el bien común y no el beneficio económico) pueda, en un futuro cercano, devolver la totalidad de la inversión que viene realizando la Compañía de Jesús a lo largo de todos estos años.

Mientras tanto, la Compañía de Jesús permite el uso del excedente anual, cuando lo hay, en las necesidades de la Universidad. Por ello, la inversión en la Universidad Antonio Ruiz de Montoya durante el 2016 fue orientada a infraestructura, equipamiento y modernización de parte relevante de los procesos internos de la Universidad.

El efecto de estas inversiones ha repercutido directamente en una mayor comodidad y eficiencia del ordenamiento de la comunidad universitaria, tales como:

- Mejorar y actualizar la infraestructura inmobiliaria y de equipamiento de la universidad, acorde con los requerimientos cambiantes de la comunidad universitaria.
- Proporcionar a aquellos estudiantes de escasos recursos económicos o con problemas económicos coyunturales, los medios necesarios para que no dejen de estudiar en una institución de educación superior de prestigio y reconocida calidad.

  
Ernesto Cavassa Canessa S.J.  
Rector 

<sup>1</sup> "...El carácter propio de una universidad jesuita viene dado por la misión de la Compañía hoy: el servicio de la fe y la promoción de la justicia. Este es el modo de proceder y de servir a la sociedad, característico de una Universidad de la Compañía (Cf. Discurso del Padre General en la Universidad de Santa Clara, 6 de oct. 2000). De manera más autorizada, aún la Congregación General 34 de los jesuitas, d.17, n° 6, nos dejó establecido, como punto focal de sentido, que si bien la educación superior, como instrumento y como medio, tiene un valor intrínseco, cabe siempre preguntarse "para quién" y "para qué" ofrecemos esta. La respuesta a estas preguntas estará siempre estrechamente ligada al bien común y al progreso de la sociedad humana...". Carta del Padre General de la Compañía de Jesús en ocasión del lanzamiento oficial de la Universidad Antonio Ruiz de Montoya, Roma, 3 de octubre de 2003.

**I. INVERSIÓN**

DESCRIPCIÓN	MONTO EJECUTADO	USO DEL ACTIVO DE LA UNIVERSIDAD		
		INVESTIGACIÓN	FORMACIÓN	OTROS
EDIFICIOS Y OTRAS CONSTRUCCIONES	1,071,437	Sí	Sí	Sí
INSTALACIONES	61,525	Sí	Sí	Sí
EQUIPOS DIVERSOS	50,865.00	Sí	Sí	Sí
EQUIPOS DE CÓMPUTO	433,291.00	Sí	Sí	Sí

**II. DONACIÓN**

DESTINO DE LA DONACIÓN	VALOR ESTIMADO
Casa EMAUS - Equipos Diversos en Desuso	5000



*Eliana Aldave Ruiz*

Eliana Aldave Ruiz  
Jefa de la Oficina de Finanzas



*Juan Carlos Wu García*  
Juan Carlos Wu García  
Director General de Administración